



令和元年10月31日
陸沢町上之郷1736
陸沢町立陸沢こども園
0475-44-0050

園庭の木々が紅葉を始めました。子どもたちは「いちじょうの木の下は黄色いじゅうたん。」「けやきの木の下はオレンジのじゅうたん。」「赤のじゅうたんじゃない?」と思ったことを友達と楽しそうに話していました。砂場で落ち葉を使い、「ご飯だよ。」「ケーキだよ。」とままごとをしたり、落ち葉集めをして、葉っぱの色や形を見合ったり、落ち葉を踏んで音を楽しむ姿が見られます。

0・1・2歳児の子どもたちは散歩に行き、落ち葉を拾ったり、どんぐりを見つけては、「せんせい。どんぐり。」と見せてくれました。友達にも見せたりしながら、宝物を見つけたかのように、小さい手にもっていました。3歳児が、園庭のさつまいも畑でもほりをし、1・2歳児も一緒に掘りましたが、さつまいもが出てくると、嬉しそうに指を差し、担任に教えていました。0歳児の子どもたちも、さつまいものツルを触ったり、掘れたさつまいもを触ったりし、秋の自然を感じられたようです。

季節の移り変わりと共に、子どもたちの遊びも変化していきます。爽やかな空の下、お子さんと一緒に、どんぐり拾い、落ち葉拾いをしてみたいいかがでしょうか。園でも、子どもたちと季節を感じながら戸外でたくさん遊んでいきたいと思っています。

11月のねらい

- 0歳児・戸外遊びや散歩で体を動かす楽しさを感じながら、伸び伸びと過ごす。
 - ・保育者と一緒に音楽に合わせて体を動かし、表現することを楽しむ。
- 1歳児・秋の自然に触れながら、保育者や友達と一緒に戸外遊びや散歩を楽しむ。
 - ・保育者や友達との関わりの中で、言葉や体を使って表現することの楽しさを味わう。
- 2歳児・戸外遊びや散歩を通して、秋の自然に興味をもつ。
 - ・保育者や友達と一緒に、ごっこ遊びや表現遊びを楽しむ。
- 3歳児・身の回りの必要なことを自分で行おうとし、自分でできたことを喜ぶ。
 - ・友達の思いに気付き、友達と一緒に同じ遊びをする楽しさを味わう。
 - ・秋の自然に触れ、発見を楽しんだり、遊びに取り入れたりすることを楽しむ。
- 4歳児・冬に向けての生活の仕方を知り、進んで行おうとする。
 - ・自分の思いを伝えたり、友達の思いを受けとめたりしながら、同じイメージを共有し表現して遊ぶことを楽しむ。
 - ・秋の自然の気付き、工夫しながら遊びに取り入れたりすることを楽しむ。
- 5歳児・友達と共通の目的に向かって、考えを伝え合いながら、遊びや生活を進める楽しさを味わう。
 - ・様々な素材に触れ、友達と一緒に試行錯誤しながら、イメージしたものやアイデアを実現することを楽しむ。
 - ・秋から冬への季節の変化に気付き、自分から関わったり興味・関心を深めたりする。



2歳児(こあら組)の姿

晴天に恵まれた運動会。子どもたちは、入場行進、開会式、遊戯、親子競技等、最後まで笑顔で楽しんでいました。運動会ごっこを0~5歳の子どもたちと取り組みましたが、色々な競技に挑戦して体を動かして楽しんでいました。

見の回りの事も少しずつ自分でできるようになってきた子どもたち。運動会後から上靴を履くようになり、お兄さん・お姉さんになった気分で喜んで履いている姿が見られます。

好きな遊びの中で、ままごとコーナーが人気で、エプロンや三角巾をつけて、人形をおんぶしたりと個々にイメージを広げ遊びを楽しんでいます。また、友達の名前を呼び合い、一緒に遊ぶ姿や、手をつないで遊びを楽しんでいる子どもも見られます。天気の良い日には、散歩にでかけ、どんぐりや木の実を拾い、秋の自然に親しめるようにしていきたいと思ひます。

5歳児(ほし組・つき組)の姿

運動会を終えて、係の仕事や遊戯、競技をやり遂げたことから自信が付き、1回りも2回りも大きく成長したほし組、つき組の子どもたちは、運動会ごっこで、小さいお友達の手を引いて、安全に遊べるように、また、やり方が分からない競技では「一緒にやる?」と聞くなど積極的に世話をする子どもの姿が見られました。遊びの中でリレーを行う際は、速く走るにはどうしたら良いかを友達同士で考え、挑戦し「こんなに速くなったよ!」と嬉しそうに話す声も聞かれました。

先日、むつざわ号に乗って小学校の校庭を見学しました。広い校庭や大きな鉄棒、登り棒、雲梯などの遊具の大きさに驚きました。また、3年生の運動会の競技を見学し、小学生への憧れや、就学への期待がもてたようです。こども園とは違った雰囲気小学校を見て、目をキラキラさせていました。

1つ1つの行事で子どもの成長を感じます。これからも様々な行事や遊びを通して、やってみたいこと、できることを増やしながら過ごしていきたいと思ひます。



0・1・2歳児:うさぎに変身して「うさぎがピョン」の曲に合わせて踊りました。



3歳児:玉入れの挑戦しました。かごに向かって一生懸命玉を投げました。



4歳児:各クラスでバルーンに取り組みました。気持ちに合わせて膨らませました。



0・1・2歳児の遊戯を他の学年も一緒に踊りました。みんなでうさぎに大変身しました。



大人気の玉入れ。1歳児・2歳児の子どもたちもみんな楽しんでました。



全園児で運動会ごっこをしました。バルーンも掛け声をかけながら膨らませました。

わくわく広場

おやつを作ろう!

日時:11月12日(火)
10:00~11:00

対象:未就園児

場所:子育て支援室

内容:町の栄養推進委員さんとおだんご作りをします。



睦沢こども園にお申し込みください。
お待ちしております。

TEL0475-44-0050

園庭開放・おはなしの広場

日時:11月 5日(火)9:50~11:00

おはなしの広場11:00~11:30

11月19日(火)・26(火)

9:50~11:30

対象:未就園児

場所:睦沢こども園園庭・子育て支援室



睦沢町のホームページより、
園だより・行事予定が閲覧でき
ます!

「睦沢町公式ホームページ→町営
施設→睦沢こども園→園だより・行
事予定」

パソコン・スマートフォン等で検索できま
す。カラーですので、ぜひ、御活用くだ
さい。

ハッピー子育て♡

照れ屋さんのお父さん・お母さんはけ
っこう多いのではないのでしょうか。大人
が子どもに「ごめんなさい」を言うのが難
しいのと同じくらい「大好き」というのは、
言えそうでいえないのではないでしょ
うか?

子どもを「大好き」というのは、子ども
の全てを認めているので、とてもいい褒
め言葉です。

子どもと2人だけの時間の中で、「大好
き」を素直に言える時間を、作ってみて
ください。

上手な叱り方・ほめ方より

子育てネット 著

11月のうた

みんなで歌ってみましょう!

- ・どんぐりころころ ・まつぼっくり
- ・どんぐり ・やきいもグーティーパー
- ・まっかな秋 ・たきび
- ・やまのおんがくか
- ・おおきなくりのきのしたで

七五三

七五三は、子どものすこやかな成長と健康を祝う日です。地域によって違いはありますが、男子は3歳と5歳、女子は3歳と7歳です。千歳飴は、江戸時代に飴屋さんが考えたもので、「長生きできますように」という願いを込めて細長く作られています。

厚着に注意

朝晩はずいぶん寒くなりました。子どもたちの服装は、少し厚着になっていませんか? 活発に動く子どもたちは、厚着をしていると汗をたくさんかき、汗が冷えるとかぜをひく原因にもなります。日中はなるべく薄着にしましょう。

1歳児・2歳児・3歳児は園内の畑でいもほりをし、4、5歳児は町内のあおば農園でいもほりをしました。今年は大きなさつまいもや、たくさんつながっているさつまいもが掘れました。



ほし組

つき組



ひよこ組



あひる組



こあら組



うさぎ組



りす組



ゆり組

避難・消火訓練の日、園に佐貫分署の消防の方が来園されました。消防車の前で写真撮りました。ホースを触らせてもらったり、どんな時に使うのかを聞いたりしました。



すみれ組